



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

梅雨明けはまだですが、暑い日が続いています。熱中症が心配です。学校でもこまめに水分補給をするように促しています。また、昼休みも、まだ体が暑さになれていないことを考え、外で遊ぶ時間を15分程度短くするなど対策をしています。みんなと遊びたいところですが、遊びをやめて教室に入るように放送をしています。梅雨が明けたらどのような暑さになるのか心配です。



<選書会がありました。>

10日(火)に選書会がありました。図書室に置いて欲しい本を児童が選ぶ会です。パソコンルームの机の上に、低学年用、中学年用、高学年用とたくさん本が分けておいてあります。学年ごとに時間をずらし、パソコン教室で、学年のコーナーから1人2冊ずつ図書室において欲しい本を選んで、プリントに記入します。児童が選んだ全ての本を図書室へ置くことは出来ませんが、児童の希望を参考にしながら図書の実践に向け取り組んでいます。



【本を選ぶ児童。】

<プールでの学習が始まりました。>

13日(金)に今年初のプールでの学習が始まりました。今年最初にプールに入ったのは、5・6年生です。プールでの約束事や注意事項を確認して、シャワーを浴びました。冷たいシャワーに「キャーッ。冷たい!」と叫ぶ児童もいました。1年ぶりにプールの水の感触を味わっていました。安全に楽しく学習出来るように、みんなできまりを守って学習していきましょう。



【1年ぶりの水の感触。】

<短歌教室がありました。>

19日(木)の5時間目に5年生対象の「短歌教室」がありました。岩国短歌協会から4名の方が、講師として来てくださいました。学校運営協議会委員や地域の方も7名参加してくださいました。バスケットボールなどのスポ少のことや宿泊学習、夏休みなど嬉しかったことや悔しかったこと、楽しかった事、暑さなどの感じたことなどを素直な表現で、五七五七七の31音で表していました。指を折りながら字数を数え、一生懸命に作っていました。最初は、思いつかなかった児童も、短歌協会の方の助言を受けながら、作ることが出来ました。



【出来た短歌を黒板に書きました。】

『雨やんだ 水えいできる うれしいな じごくのシャワーも たのしみだ』

『バスケット 試合でとく点 嬉しいな もっと試合で活やくするぞ』